
Page 1 sur 4 

 

PROCES VERBAL DE LA REUNION 

DU CONSEIL MUNICIPAL DE BELLANCOURT 
 

Séance du 26/05/2025 

 

L’an deux mil vingt-cinq, le 26 mai à 19 heures 30 minutes, le Conseil municipal dûment 

convoqué s’est réuni en session ordinaire sous la présidence de Madame Annie LEPLOMB 

 

Date de convocation : 19/05/2025  

Etaient présents : Annie LEPLOMB, Sylvain FOUBERT, Guillaume LAMBERT, Guillaume 

DEMARET, Catherine PRUNIER, Fabrice MACQUART, Viridiana MARONET, Katia 

MAUPIN, Murielle DEAUBONNE, Fabrice COFFINIER, Benoit MAUPIN.  

Excusés : Karine ROUTIER qui donne procuration à Annie LEPLOMB, François 

PELLEGRIN qui donne procuration à Fabrice COFFINIER, Jean-Louis PILARD, Arnaud 

SAVOYE qui donne procuration à Guillaume DEMARET 

Secrétaire de séance : Benoit MAUPIN 

 ___________________________________________________________________________  

Nombre de conseillers en exercice : 15 

Présents : 11 

Votants : 14 

  
 

COMPTE RENDU 

 

Le PV du 31 mars 2025 est adopté à l’unanimité 

 

ORDRE DU JOUR : 

 

DELIBERATION DEMANDE DE SUBVENTION AU TITRE DU FOND D’APPUI 

AUX COMMUNES DU CONSEIL DEPARTEMENTAL POUR LA CREATION D’UN 

PARKING RUE DE L’EPINETTE 

 

Madame le Maire présente aux membres de l’assemblée délibérante le projet d’aménagement 

du terrain rue de l’épinette (en face de l’école) en parking.  

L’aménagement du parking se ferait de façon éco responsable (sol drainant) avec station 

recharge de véhicule, parking vélo pour la mobilité douce, point de rencontre répertorié pour 

les groupes de marcheurs…  

L’aménagement prendrait en compte également la sécurité car le parking se situe juste en face 

de l’école. Et lors de cérémonie, ces places de parking supplémentaires désencombreraient la 

place. 

Pour un montant de travaux estimé à 70 920.60 HT  

Correspondant au devis présenté par la société BC CREA 
 

     APRÈS EN AVOIR DÉLIBÉRÉ 
 

 L’assemblée délibérante adopte le projet qui lui est présenté, sollicite l’aide du 

département à hauteur de 40% soit 28 368.24 € et arrête le plan de financement suivant : 

 

 Subvention Conseil Départemental (fond d’appui aux communes) : 40% soit 28 368.24 € 

 Subvention État DETR/ DSIL : 35%    24 822.21€  

 Part revenant au maître d’ouvrage : 17 730.15€ + 14 184.12€ de TVA 

 Fonds propres : 31 914.27€ dont 14 184.12€ de TVA 
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DELIBERATION : DEMANDE DE SUBVENTION AU TITRE DU FOND RURALITE 

DE LA CABS POUR LA CREATION D’UN PARKING RUE DE L’EPINETTE  

 

Madame le Maire présente aux membres de l’assemblée délibérante le projet d’aménagement 

du terrain rue de l’épinette (en face de l’école) en parking.  

L’aménagement du parking se ferait de façon éco responsable (sol drainant) avec station 

recharge de véhicule, parking vélo pour la mobilité douce, point de rencontre répertorié pour 

les groupes de marcheurs…  

L’aménagement prendrait en compte également la sécurité car le parking se situe juste en face 

de l’école. Et lors de cérémonie, ces places de parking supplémentaires désencombreraient la 

place. 

Pour un montant de travaux estimé à 70 920.60 HT  

Correspondant au devis présenté par la société BC CREA 
 

     APRÈS EN AVOIR DÉLIBÉRÉ 
 

 L’assemblée délibérante adopte le projet qui lui est présenté, sollicite l’aide de la 

CABS à hauteur de 20 000 € et arrête le plan de financement suivant : 

 

Subvention CABS Fond ruralité : 20 000€ 

Subvention Conseil Départemental (fond d’appui aux communes) : 40% soit 28 368.24 € 

Part revenant au maître d’ouvrage : 22 552.36€ et 14184.12€ de TVA 

 Fonds propres : 36 736.48€ dont 14184.12€ de TVA 

 

DELIBERATION : DEMANDE DE SUBVENTION AU TITRE DU FOND D’APPUI 

AUX PROJETS LOCAUX (FAPL) DU CONSEIL REGIONAL POUR LA CREATION 

D’UN PARKING RUE DE L’EPINETTE 

 

Madame le Maire présente aux membres de l’assemblée délibérante le projet d’aménagement 

du terrain rue de l’épinette (en face de l’école) en parking.  

L’aménagement du parking se ferait de façon éco responsable (sol drainant) avec station 

recharge de véhicule, parking vélo pour la mobilité douce, point de rencontre répertorié pour 

les groupes de marcheurs…  

L’aménagement prendrait en compte également la sécurité car le parking se situe juste en face 

de l’école. Et lors de cérémonie, ces places de parking supplémentaires désencombreraient la 

place. 

   

Pour un montant de travaux estimé à 70 920.60 HT 

Correspondant au devis présenté par la société BC CREA 
 

     APRÈS EN AVOIR DÉLIBÉRÉ 
 

 L’assemblée délibérante adopte le projet qui lui est présenté, sollicite l’aide de La 

Région à hauteur de 35% soit 24 822.21 € et arrête le plan de financement suivant : 

 

 Subvention Région (FAPL) : 35%    24 822.21€  

 Subvention Conseil Départemental (fond d’appui aux communes) : 40% soit 28 368.24 € 

Part revenant au maître d’ouvrage : 17 730.15€ et 14184.12€ de TVA 

 Fonds propres : 31 914.27€ dont 14 184.12€ de TVA 
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DELIBERATION : RETROCESSION PAR LA COMMUNAUTE 

D’AGGLOMERATION DE LA BAIE DE SOMME DE LA COMPETENCE « VOIRIE, 

PARC DE STATIONNEMENT » A SES COMMUNES MEMBRES. 

 

Madame le Maire expose : 

 

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales (CGCT) et en particulier son article 

L5211-17-1, 

Vu le Code de l’Urbanisme, 

Vu le Code de la Voirie routière, 

Vu la loi n°2019-1461 du 27 décembre 2019 relative à l’engagement dans la vie locale et à la 

proximité de l’action publique, 

Vu l’arrêté préfectoral du 10 janvier 2023 portant modification des statuts de la Communauté 

d’Agglomération de la Baie de Somme,  

Vu les statuts en vigueur de la Communauté d’Agglomération de la Baie de Somme, et en 

particulier sa compétence facultative « voirie, parc de stationnement », 

Vu la délibération n°2023.121 du 27 juin 2023 de la Communauté d’Agglomération de la 

Baie de Somme approuvant le projet de Territoire, 

Vu la délibération n°2025.009 du 28 février 2025 de la Communauté d’Agglomération de la 

Baie de Somme approuvant la rétrocession de la compétence voirie facultative « voirie, parc 

de stationnement » à ses 43 communes membres, 

Vu la délibération rectificative n° 2025.016 du 14 avril 2025 de la Communauté 

d’Agglomération de la Baie de Somme approuvant la rétrocession de la compétence 

facultative « voirie, parc de stationnement » à ses 43 communes membres, 

 

CONSIDERANT les travaux réalisés par la Conférence des Maires lors de ses réunions des 

22 octobre, 13 et 27 novembre 2024 et 4 février 2025 et leurs conclusions, 

CONSIDERANT que par délibération susvisée du 28 février 2025, le Conseil 

d’agglomération a adopté à l’unanimité la rétrocession de la compétence « voirie, parc de 

stationnement » aux 43 communes de la Communauté d’Agglomération de la Baie de Somme 

CONSIDERANT la nécessité de définir et de délimiter la voirie d’intérêt communautaire en 

élaborant un Règlement de voirie communautaire, 

 

Dans ces conditions, sur le rapport de Mme le Maire, 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil municipal 

 

APPROUVE la rétrocession à la commune par la Communauté d’Agglomération de la Baie 

de Somme de la compétence « voirie, parc de stationnement » telle qu’arrêté dans ses statuts 

en vigueur, 

 

PREND ACTE que cette rétrocession ne sera effective que si la majorité qualifiée des 

communes se prononcent favorablement, 

 

CHARGE Madame le Maire de notifier cette délibération à la Préfecture de la Somme. 

 

Madame le Maire explique que suite aux votes de toutes les communes la compétence voirie 

pourra être retransférée à la CABS après accord du Préfet. Ainsi la commune pourra continuer 

à solliciter les services d’ingénierie de la CABS et obtenir une participation financière de 20% 

aux frais de la couche de roulement des voies communautaires comme cela sera stipulé dans 

le règlement de voirie communautaire. 
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DELIBERATION : TRAVAUX TROTTOIR DEVANT LE 5, RUE DE PONT REMY 

 

Madame le Maire présente le devis établi par le service voirie de la CABS pour solutionner le 

problème de frottement du soubassement des véhicules au niveau de l’entrée du 5, rue de 

Pont-Rémy. 

Le devis s’élève à 1815.84€ TTC 

Le conseil municipal après en avoir délibéré, à l’unanimité,  

VALIDE la proposition de travaux proposée par la CABS.  

 

DELIBERATION : DECISION MODIFICATIVE AU BUDGET N°1 

 

Madame le Maire informe le conseil que : 

Lors de la prise en charge du budget, les contrôles ont fait ressortir l'anomalie suivante sur les 

opérations d'ordres : 

Déséquilibre entre la dépense de fonctionnement au 042 (25101.00 €)  

                           et la recette d'investissement au 040 (25100.13 €). 

Il convient de prendre en charge une DM pour régulariser ce déséquilibre. 

Après avoir entendu l’exposé de son rapporteur et en avoir délibéré, le Conseil municipal 

décide qu’il y a lieu d’adopter la décision modificative n°1 suivante à l’unanimité 

 

FONCTIONNEMENT 

Article Libellé Montant 

 

 

681 (chap 042) 

 

615221 (chap 11) 

Révision de crédit 

 

Dotations aux amortissements 

 

Entretien Réparation Bâtiments publics 

 

 

-0.87€ 

 

+0.87€ 

 

DIVERS 
  

Illuminations : devis de Monsieur Lebel entreprise Gaffé s’élevant à 4584€ TTC 

comprenant : 

la fourniture et pose des interrupteurs différentiels sur les branchements existants, 

la fourniture et pose des prises et fixations pour les nouveaux branchements,  

la pose et la dépose des illuminations et  

la location de 9 motifs 

Le conseil valide la proposition de l’entreprise GAFFE   

Travaux enfouissement rue de l’église : reprise des travaux après la période de solde des 

congés des employés.  

Le poteau béton entreposé dans la rue est destiné à remplacer celui entre la rue de la croix et 

la rue de Pont Rémy 

Bus collégiens/ lycéens : Monsieur Guillaume Demaret fait part du mécontentement général 

des familles sur la suppression du bus de 16h. 

Elagage fauchage à prévoir chemin de Pont Rémy : arbustes à proximité de l’A16 

 

 

La séance est levée à 20h35 


